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    本报讯 （记者 李一能 通讯员 孙燕）

昨天上午，2021东方美谷国际化妆品大会在
奉贤召开。开幕式上，围绕“东方美谷 美丽世

界”主题，来自法国、美国、日本等 9个国家和
地区百家美丽健康领域权威专家、专业机构、

行业平台、知名企业齐聚奉贤，分享全球美妆
发展最前沿的理念和成果，探讨全球化妆品

行业新技术、新趋势、新发展。

开幕式上，欧莱雅、资生堂、联合利华、雅

诗兰黛、开云、LVMH 集团、上海家化、伽蓝
等全球美妆行业龙头企业前来参会。在欧

莱雅北亚总裁及中国首席执行官费博瑞看
来，“风从东方来。我们相信，选择奉贤、选

择上海，就是选择更美好的未来。我们期待
在这里创造更多美，让世界为之所动。”雅

诗兰黛集团全球管委会成员、中国区总裁

樊嘉煜表示，无论是生机勃勃的东方美谷，

还是人潮涌动的进博会场，都显示着上海
拥有日趋成熟的消费者市场。“我们将着眼

上海，加大研发投资力度，实现在中国、为
世界的美好愿景。”

据了解，东方美谷国际化妆品大会已成
功举办三届。三年来，东方美谷落地新项目

185个，其中包括资生堂研发中心、美乐家地

区总部、奥园医美国际总部、麦吉丽美妆、完

美日记、名创优品等亿元或千万美元以上投
资项目 33个。目前，东方美谷集聚了全市 1/4

以上的化妆品企业，市场销售额占比达 40%，

成为上海规模最大、国内知名度最高的化妆
品集聚地之一。东方美谷国际化妆品大会也

已然成为化妆品行业最高规格、最强阵容的
国际盛会之一。

风从东方来 打开美丽新世界
2021东方美谷国际化妆品大会汇聚全球顶尖品牌

    本报讯（记者 张炯强）昨天，复旦大

学举行全校教师干部大会。中共中央组织部
副部长李小新宣布中共中央、国务院关于复

旦大学校长调整的决定并讲话：金力同志任

复旦大学校长（副部长级）、党委副书记，因
年龄原因，许宁生同志不再担任复旦大学校

长、党委副书记职务。教育部党组成员、副部
长翁铁慧，上海市委常委、市委秘书长诸葛

宇杰出席大会并讲话。复旦大学党委书记焦
扬主持会议。

金力 1963年出生于上海，浙江上虞人。

中共党员，中国科学院院士。他于 1985年和
1987年分获复旦大学理学学士和硕士学位，

1994年获美国德克萨斯大学休斯顿健康科学

中心生物医学和遗传学博士学位。1994-1996
年在斯坦福大学从事博士后研究。回国后历

任复旦大学生命科学学院院长、研究生院院
长，复旦大学党委常委、副校长等职，2019年

11月任复旦大学常务副校长，2020年 8月兼
任复旦大学上海医学院党委副书记、院长。

    本报讯（记者 孙云）昨天，一批上海市

统一战线（工作）先进集体和先进个人在上海
展览中心获表彰。中共徐汇区委统战部、上海

交通大学党委统战部、嘉定区青年创业者联谊
会、新一代运载火箭控制计算机研发团队等先

进集体代表，以及宝山区少数民族联合会会长
白洋、上海中医药大学公共健康学院副院长谢

国群、同济大学城市风险管理研究院副院长伍

爱群等先进个人代表在表彰大会暨经验交流
会作了交流发言。

三年来，上海统一战线学习实践习近平总
书记关于加强和改进统一战线工作的重要思

想，推动各领域工作持续深入取得了新成果、新

经验。先进是荣誉，是楷模，更是集体的追求。通
过昨天的表彰暨经验交流活动，全市统一战线

将积极学习先进经验，推动工作取得更大进展。
来自全市统一战线各方面、各领域的 40

个单位和 100名个人分别被授予先进集体和
先进个人荣誉称号。他们中间，有积极参政议

政，为国家和上海改革发展献智出力的民主党

派、工商联、无党派代表人士；有来自科研院
所，为国家重大项目作出突出贡献的专家学

者；还有来自基层一线，在本职岗位为统战事
业默默奉献的普通干部。

    本报讯（记者 裘颖
琼）世博文化公园内的
双子山，让人翘首以待。

记者昨获悉，双子山最
高处 48 米的主峰，现在

已“长”到 36米。次峰也
已有四层楼的高度，在

24米左右。预计最快在

明年 1 月底，主峰次峰
都会结构封顶，达到各

自最高点。
双子山最高峰相对

高度为 48米，占地达 30

万平方米，余脉高 8-37

米不等，形成东高西低
的走向，建成后将成为

国内第一座高度超过 40

米的人工仿自然山林。

上海建工一建集团项目
经理张斌介绍，双子山

在结构封顶后，预计在
明年 6 月份开始覆土，

覆土厚度在 2 米左右。
因此，要想真正看到山

的雏形，还要等一等。

“双子山”可不是一

座简单的“山”，它“内有
乾坤”———山体内部采用

空腔结构，设置停车库、
变电站等功能设施，并与
外部交联互通。山体内部的 35千伏园区变

电站，直接关系着率先开园的北区供电系
统。“目前，山体内部的变电站已经开始为

北区送电了，这也为北区率先开园做好了
准备。”张斌说。

记者获悉，这个以上海本土山体形态
“九峰三泖”为自然原型打造的建筑，运用覆

土建筑的形式、叠山理水的造景手法，还原

自然野趣的山林溪瀑，展现都市山林风貌。
双子山项目工地，也正在打造升级版

的“智慧工地”：电子围栏，能准确识别施工
现场安全围挡拆除缺失情况并发出警示；

吊钩可视化，塔吊、龙门吊等起重机械上
都装有“智慧探头”；AI作业辅助系统，能

自动评估操作人员动作合规性；信息识
别，设备基础及资质信息都在每一台设备

的二维码上；防疫看板，门禁通道加装测
温设备，不仅能辨识工人身份和测量体

温，还能检测工人进出工地时是否佩戴安
全帽和口罩。

金力任复旦大学校长
许宁生因年龄原因不再担任

上海统一战线先进受表彰
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签约率 98.51%！ 虹口 194街坊居民：

    本报讯（记者 袁玮）昨天，虹口区194街

坊房屋征收签约比例达到98.51%，旧改生效。
这是虹口区今年启动签约的第9个项目、第27个

街坊，也是虹口区与地产集团深化“市区联手、
政企合作、以区为主”模式的又一成功案例，这

一地块旧改生效为虹口今年全面启动成片二级
以下旧里旧改征收任务打下坚实基础。

194街坊位于四川北路街道东南部，范围

东至四平路、南至海伦路、西北至邢家桥北

路。涉及居民1208证、1393户，现有居民4500

余人。地块房屋以旧里居多，也有少量老式洋

房及售后公房。老房内部条件差，没有独立厨
卫，每到台风季节，几处危房上漏下湿，居民

苦不堪言。

年近70岁的郑佩兰住一间12平方米左右
房间，门口过道是她烧饭做菜的地方，灶台对

着的小天井里，紧挨着的2个水斗上接了5个
水龙头。郑阿姨一边洗菜一边说：“我和楼上4

户人家共用这个‘打水房’，水表分开，最多的

时候接了7个水龙头，我有一个用来洗痰盂，
另一个用来洗菜。地方太小，大家只能轮流用

水。”让她更头疼的是，台风暴雨每每水淹她
家，一到黄梅天，到处发霉，老鼠蟑螂到处跑，

蚊子苍蝇满天飞。家庭收入微薄的郑阿姨只
能靠旧改帮她实现“新居梦”。今年7月，194街

坊以97.56%的高比例通过一轮意愿征询，在

旧改阳光下，郑阿姨的“幸福之路”渐渐明晰：
“我准备拿房子，总算可以改善住房环境了。”

11月3日是194街坊旧改征收全货币签约
奖励的最后一天，也是居民领取选房顺序号的

日子。天还没亮，第一征收事务所经办人员张
佳鹿就起床了，6点多从七宝的家里出发，大约

1小时20分钟后到达邢家桥北路的征收基地。
为了避免居民排队、人多聚集，旧改经办人员

都早早来到现场，做好接待和提醒通知等准备
工作。张佳鹿是80后，她说：“这里的老人和我

父母年龄相当，我们的职责就是把旧改政策解

释清楚，把利弊得失分析透彻，让老人抓住机
会、早做抉择，在政策范围内得到最好的安

置。”第一征收事务所副总经理卢福俊介绍，如
今阳光征收、依法办事的旧改模式已深入人

心，这也对我们工作提出更高要求，我们对征
收政策的宣传解释要更细致、更到位。比如部

分居民一开始对独用天井、独用晒台等不能计

入征收面积存有疑虑，经办人员耐心解释帮他
们打开心结，争取早签约早获益。

活跃在基地和弄里巷间的不止尽心尽
责的经办人员。194街坊成立旧改临时党委，

党员们带头做好旧改基地的“服务员”、政策
法规的“宣传员”、群众呼声的“信息员”、遗

留问题的“调解员”。同时，组织评议监督员、
人大代表、政协委员等第三方人士全过程参

与旧改各个环节，确保旧改征收的“公平、公

正、公开、透明”。

    这几天，北外滩国客

码头出现了一个“江畔市

集”，在 1000多平方米的
艺术空间里，营造出以

“秋日花园”“金穗稻浪”
“梦幻花墙”“花艺表演”

“轻生活馆”“星空帐篷”
“艺术写生”等几个板块

为创意主题的市集。

这个全新的市集设
计贴近百姓，所有的空间

都可沉浸式体验，吸引不
少市民游客前来打卡，感

受都市里的“田园”美景。

据悉，这一创意市集

将持续开放两周后结束。
杨建正 摄影报道

去江畔市集

看金色稻浪

旧改阳光照亮阿拉“幸福之路”


